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平成２４年教育委員会 第１１回臨時会 

 

○ 日  時 平成２４年１２月２７日（木）  １８時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、石山指導室主幹、教育部主幹（適正

配置担当）、総務管理課長、学校教育課長、学校給食課長、生涯学習課長、生涯スポー

ツ課長、総合博物館副館長、美術館副館長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １８時３０分  閉  会  ２０時２０分 

 

議 案  第１号 小樽市生涯学習プラザ条例施行規則の一部を改正する規則案 

   ・事務局説明 

      小樽市生涯学習プラザ条例施行規則の一部を改正する規則案について、４年ごとの市の施

設使用料・手数料等見直しに伴う生涯学習プラザの暖房料改定である旨、説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

① ４年ごとの手数料等見直しが適切なのかとの質問。 

② 現在燃料費高騰の様々な要因があるので、もう少し様子を見るべきではとの意見。 

・事務局 

① 従前は使用料の４割を暖房料としていたが、実情に合わないので今回の改定で実勢価

格に合わせた。 

② 大幅な変動要因があれば４年を待たずに改定することもある。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 市立小樽美術館条例施行規則の一部を改正する規則案 

   ・事務局説明 

      市立小樽美術館条例施行規則の一部を改正する規則案について、４年ごとの市の施設使用

料・手数料等見直しに伴う美術館の暖房料改定である旨、説明を行う。 

・委員質問・意見 

議案第１号②と同様の意見。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 塩谷中学校・長橋中学校統合実施計画について 

   ・事務局説明 

      １２月１３日招集の教育委員会第１２回定例会で協議した計画（案）について、市議会第

４回定例会の学校適正配置等調査特別委員会における質疑を踏まえ、原案どおり決定したい

旨、説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 
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協 議  第２号 旧日本郵船㈱小樽支店の調査工事について 

   ・事務局説明 

      旧日本郵船㈱小樽支店の調査工事について、漏水等による建物の劣化が進んでいるため、

来年度より保存修理工事のための事前調査工事に着手したい旨の説明を行う。 

   ・委員質問・意見 

市のシンボリックな建物なので丁寧な調査、修復を要望するとの意見。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第１号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      １２月１３日招集の教育委員会第１２回定例会以降に実施した懇談会等についての報告

を行う。 

１２月１３日に「長橋小・中学校、幸小学校 保護者・地域との合同懇談会」を開催し、

塩谷中学校と長橋中学校の統合時期を平成２８年４月とし、統合協議会を設置し統合に向け

た準備を行う旨説明したこと、１２月１７日に「色内小学校 １年生・２年生保護者との懇

談会」を開催し、色内小学校の校区を３つに分け、稲穂小学校、手宮地区統合小学校、長橋

小学校との統合を平成２８年４月とし、統合協議会を設置し統合に向けた準備を行う旨説明

したことを報告した。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２５年度全国学力・学習状況調査について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度全国学力・学習状況調査について、平成２４年度との変更点として、全数調

査となること、追加調査として「経年変化分析調査」、「保護者への調査」、「教育委員会に対

する調査」を実施する旨報告した。 

・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第４回定例会について 

      平成２４年小樽市議会第４回定例会について報告する。 

 

     寄付採納について 

      市立小樽図書館へ管理運営のためにと切手（５万円相当）が寄付されたこと、学校内の設

備充実のためにとＡＥＤ（体外式除細動器）（５６万円相当）が寄付されたことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第４号 人事異動の内申について 

      人事異動の内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 
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協 議  第１号 平成２４年度教育費補正予算案及び平成２５年度教育費予算案について 

      平成２４年度教育費補正予算案及び平成２５年度教育費予算案について説明を行い、重点

事業を中心に全委員による協議が行われた。 

 

（非公開の審議を終了） 


